

OPOSISI

Koramil 19 Trucuk Peringati Hari Lahir Pancasila Ke-78 Tahun 2023 Di Kecamatan Trucuk

Budiyanta - KLATEN.OPOSISI.CO.ID

Jun 1, 2023 - 13:30



Koramil 19 Trucuk Peringati Hari Lahir Pancasila Ke-78 Tahun 2023 Di Kecamatan Trucuk

KLATEN – Koramil 19/Trucuk Kodim 0723 Klaten bersama Muspika Kecamatan Trucuk menggelar Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila ke-78 tahun 2023 di Halaman Kantor Kecamatan Trucuk, Kabupaten Klaten. (01/06/2023)

Pada Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila ke-78 tahun 2023 di Halaman Kantor Kecamatan Trucuk, Selaku Inspektur Upacara adalah Camat Trucuk Rabiman, A. P, M. Si dengan membacakan amanat Presiden RI Joko Widodo.

Saat ditemui, Rabiman,A.P, M.Si selaku Camat Trucuk menyampaikan bahwa

Pancasila pertama kali diuraikan secara jelas oleh Bung Karno pada tanggal 1 Juni 1945, kemudian dituangkan dalam Piagam Jakarta pada tanggal 22 Juni 1945 dan dirumuskan secara final pada tanggal 18 Agustus 1945 oleh para pendiri bangsa dari berbagai kelompok, golongan dan latar belakang duduk bersama untuk menetapkan Pancasila sebagai pemersatu segala perbedaan.

"Pancasila berperan sebagai falsafah dan dasar negara yang kokoh, yang menjadi fondasi dibangunnya Indonesia yang bersatu, berdaulat, adil dan makmur." ungkap Camat Trucuk.

Sementara itu Peltu Abdul Sukur Bati Tuud Koramil 19 Trucuk mewakili Danramil 19 Trucuk mengajak dan menyampaikan bahwa peringatan hari lahir Pancasila di setiap tanggal 1 Juni ini harus kita manfaatkan sebagai momen pengingat, momen pemacu dan momen aktualisasi nilai-nilai Pancasila.

"Marilah kita terus amalkan warisan mulia para founding fathers ini untuk kemajuan bangsa, dan sekaligus juga menjadi sumbangsih Indonesia kepada masyarakat dunia," pungkas Peltu Sukur.

Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila ke-78 tahun 2023 di Halaman Kantor Kecamatan Trucuk, turut dihadiri Camat Trucuk beserta jajaran, Danramil 19 Trucuk diwakili oleh Bati Tuud, Kapolsek Trucuk yang diwakili oleh Wakapolsek, Ka Puskesmas Trucuk, Korwil Pendidikan, Seluruh Kades se Kecamatan Trucuk beserta perangkat Desa dan ASN di wilayah Kecamatan Trucuk. (Red)